



# 佐高だより

第2号



宮崎県立佐土原高等学校  
〒880-0211  
宮崎市佐土原町下田島21567番地  
☎0985-73-5657  
<http://www.miyazaki-c.ed.jp/sadowara-th/>

一年生にとっては、初めての遠足となり、クラスに馴染み始めた。クラスはまだこれからというタイミングで、6クラスそれぞれ個性溢れるユニークなクラス出し物で笑わせたり、さや不安もあって、清々とした姿がとて、初々しかったです。



1年生/宝塔山公園

二年生は、午前中に学級対抗の障害物競走・陣取りゲームを行い、午後にはレクリエーションと大変盛り上がりました。遠足委員が主体となって素晴らしい働きぶりを発揮してくれ、さすが中核の学年という印象でした。



## 学年遠足



2年生/久峰総合公園



3年生/萩の台公園

三年生は、萩の台公園まで片道七・五kmと学年で最も長い道のりを約二時間かけて歩き切りました。到着後は、クラス活動という事で野球やバレー、陣取りなどそれぞれクラスごとに一杯楽しんでいました。高校生活最後の遠足で、クラスでの思い出をまた一つ増やさないでいきましょう。



## 高校総体壮行式

5月27日(土)より開催される宮崎県高校総合体育大会と6月10日(土)にもものづくりコンテスト宮崎県大会に出場する生徒の壮行式が5月19日(金)に行われました。男子バスケット部主将 蛭原君の選手宣誓に始まり、各運動部・生産部のキャプテンが抱負を語ってくれました。3年生の多くは高校生活最後の大きな大会となるので、悔いの残らないよう戦いきってほしいと思います。各部活動の活躍に期待しています。

### 生徒の声を取材! -生徒会広報委員会-

今回は、佐高に入学して1ヶ月の1年生を対象に、インタビューを行いました。

#### ◆佐土原高校を選んだ理由は?

1Bの中島君は、「専門的な資格が取れるから」と答えてくれました。(3B・岡村、山下)  
また、1Eの濱さんは、「自分が目指す職業に就くためにいいと思ったからです。」と、同じく1Eの本田さんは、「テニスのインターハイに出たいから」と話してくれました。(3B・甲斐)

#### ◆今、楽しんでいること(楽しみなこと)は?

1Cの黒木君・池野君は「クラスの友達との会話」「部活動の体験」と話してくれました。(3C・橋口、宮地)  
この質問には、部活のこと、お弁当のことに関する答えが特に多かったです。

#### ◆不安なことはありますか?

1Eの濱さんは、「勉強についていけるか」、同じく1Eの本田さんは、「専門が難しく資格が取れるかと、レポートが終わるか」と答えてくれました。(3B・甲斐)  
1Dの長原君は、「中間テストでいい点数が取れるか……」と話してくれました。(3D齋藤・武田)  
この質問には、勉強のことについて答えてくれた人がとても多かったです。

